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ATA DA 8ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO COMITÊ DE 

GERENCIAMENTO DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO 

CAMBORIÚ E BACIAS CONTÍGUAS 
 

Município Camboriú Data 29/11/2023 

Hora 19h00 Início 19h15 Térmico 21h36 

Local Instituto Federal Catarinense – IFC Campus Camboriú 

Software - Link - 

Organizações-membro Presentes 

1. AREA IT (Ênio Faqueti); 2. CIDASC (Gilson Amaro de Souza); 3. CRBio 09 (Livia Maria Gardini da Silva); 

4. CREA SC (Adelita Ramaiana Bennemann Granemann, Mauricio Fernandes); 5. EMASA (Rafaela 

Comparim Santos, Felippo Ferreira Brognoli); 6. EPAGRI (Ilhane Terezinha Marcon); 7. IFC (Joeci 

Ricardo Godoi); 8. LIONS (Paulo Roberto Maurici); 9. OAB BC (Gilmar Pedro Capelari); 10. SEMAE 

(Milton Uba de Andrade Jr.); 11. UNIVALI (Paulo Ricardo Schwingel). 

Demais Presentes 

Aline Antunes (Instituto Água Conecta); Rubia Girardi (Instituto Água Conecta); Debora Brasiliense 
Ferreira (Instituto Água Conecta). 

Número Total de Participantes 

16 participantes 

Ordem do Dia 

1 Leitura e aprovação da ata da Assembleia Geral Extraordinária de 25/10/2023; 

2 Aprovação do Plano Anual de Atividades de 2024; 

3 Aprovação do Calendário de Assembleias Gerais de 2024; 

4 Aprovação do Projeto “Diagnóstico da Qualidade da Água dos Corpos Hídricos para 

Elaboração de Proposta de Enquadramento da UPG 7.2 - Camboriú”, elaborado pelo Instituto 

Água Conecta; 

5 Apresentação sobre a Capacidade e Funcionamento do Parque Inundável Multiuso, pelo Eng. 

Felippo Ferreira Brognoli; 

6 Assuntos gerais. 

Memória de Reunião 

1 

No dia vinte e nove do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às dezenove horas e quinze 1 

minutos em segunda convocação, com onze organizações-membro, reuniram-se presencialmente os 2 

representantes das entidades do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Camboriú e 3 

Bacias Contíguas (Comitê Camboriú), conforme lista de presença arquivada na secretaria executiva 4 

deste Comitê. A assembleia geral ordinária foi iniciada e conduzida pelo Presidente do Comitê, Prof. 5 

Dr. Paulo Ricardo Schwingel/UNIVALI, que, após confirmar a presença de no mínimo um terço das 6 

organizações-membro na sala de reunião, conforme exigido pela Resolução nr 19/2017 – do CERH, 7 

abriu os trabalhos agradecendo a presença de todos. 1) Dando início às discussões da pauta do dia, 8 

referente à leitura e aprovação da ata da assembleia extraordinária de vinte e cinco de outubro de 9 

dois mil e vinte e três, a qual foi enviada com antecedência aos membros, a leitura da mesma foi 10 

dispensada pelas onze organizações-membro presentes, bem como aprovada por estas organizações. 11 

2) Logo após, o Presidente passou para o segundo item de pauta, referente ao Plano Anual de 12 



 

2 
 

Atividades do ano de dois mil e vinte e quatro, o qual foi apresentado pela assessora do Comitê, Sra. 13 

Aline Antunes. Após a apresentação do Plano o Presidente abriu para discussão, onde foi sugerido 14 

incluir a criação (em fevereiro) e reuniões da Câmara Técnica do Comitê, bem como as reuniões dos 15 

conselhos municipais (de Camboriú e Balneário Camboriú) que o Comitê participa através de seus 16 

representantes. Como resultado, o Plano de Atividades de dois mil e vinte e quatro foi aprovado pelas 17 

onze organizações-membro presentes, considerando a inclusão das sugestões supramencionadas. 3) 18 

Por conseguinte, o Presidente passou para o terceiro item de pauta, referente ao Calendário de 19 

Assembleias Gerais do ano seguinte, o qual foi apresentado pela assessora, com reuniões mensais de 20 

fevereiro a novembro, exceto em março, mês que ocorrerá o VIII Simpósio da Bacia. Logo após, o 21 

Presidente abriu o calendário para discussão da plenária, sendo sugerido aumentar o número de 22 

assembleias presenciais, intercalando o formato virtual e presencial. Assim, ficou aprovado o 23 

Calendário de Assembleias Gerais de dois mil e vinte e quatro pelas onze organizações-membro 24 

presentes com cinco reuniões presenciais (fevereiro, maio, julho, setembro e novembro) e quatro 25 

virtuais (abril, junho, agosto e outubro). 4) Posteriormente, o Presidente passou para o quarto item 26 

de pauta, referente à aprovação do projeto “Diagnóstico da Qualidade da Água dos Corpos Hídricos 27 

para Elaboração de Proposta de Enquadramento da UPG 7.2 - Camboriú”, elaborado pelo Instituto 28 

Água Conecta, o qual havia sido apresentado pela entidade executiva na Assembleia Extraordinária de 29 

vinte e cinco de outubro de dois mil e vinte e três. Após discussão entre os membros ficou definido 30 

um prazo maior para leitura e avaliação do projeto, ou seja, até o dia trinta e um de janeiro de dois 31 

mil e vinte e quatro, sendo que após isto a entidade executiva fará os ajustes e a aprovação ocorrerá 32 

na assembleia ordinária de vinte e oito de fevereiro de dois mil e vinte e quatro. 5) Dando sequência, 33 

o Presidente passou para o quinto item de pauta, passando a palavra para o Engenheiro Felippo 34 

Brognoli/EMASA, que apresentou sobre as caraterísticas técnicas de capacidade e funcionamento do 35 

Parque Inundável Multiuso a ser implantado no município de Camboriú, com o objetivo de conter as 36 

cheias na bacia e regularizar a vazão do Rio Camboriú. 6) Em assuntos gerais, o Sr. Ênio Faqueti/AREA 37 

IT fez um breve relato sobre as reuniões de revisão do plano diretor de Balneário Camboriú, das quais 38 

ele participa representando o Comitê Camboriú. Sr. Ênio relatou que o referido plano esteve em 39 

revisão em dois mil e dezesseis, porém não foi colocado para aprovação, e desta forma, está 40 

novamente passando por processo de revisão. Por fim, o presidente agradeceu a presença de todos e 41 

declarou encerrada a reunião, às vinte e uma hora e trinta e seis minutos, e eu, Sra. Aline Antunes, 42 

lavrei a presente ata, que depois de analisada e aprovada, segue assinada. 43 

 

 

 

 
Dr. Paulo Ricardo Schwingel 

Presidente do Comitê Camboriú 

 
Gilmar Pedro Capelari 

Secretário Executivo do Comitê Camboriú 


